

English follows

Lac Tamaracouta - Rapport de la tournée du samedi 1er mars 2025

La sortie du samedi 1er mars 2025 se déroulait chez Lyne Lanthier et David Cronkite, à Mille-Isles. Une bordée de neige tombée la nuit précédente et le matin même s'est ajoutée à la couverture de neige déjà imposante. Les dix skieurs ont d'abord traversé la baie sur le lac, puis se sont dirigés vers les boisés entourant le lac Tamaracouta, incluant certaines sections d'anciens sentiers (la Loken, la bleue et la TAM) bien connus des membres vétérans du Club Viking. La signalisation est d'ailleurs encore présente à certains endroits. L'épaisse couche de neige avait de quoi donner du fil à retordre, mais, grâce à Brent, Richard et Lyne qui ont ouvert la marche, les skieurs ont pu parcourir sans trop de difficultés les quelques 6.5 km en un peu moins de trois heures. Les montés soutenues nécessitaient des efforts mais ceux-ci ont été hautement récompensés par le plaisir des descentes dans la neige folle. Du ski nordique à son meilleur! Un merci tout particulier à David qui avait pris la peine de cuisiner son plat *signature*, un dhal des plus savoureux et à Wilma venue tôt pour diriger le ballet des autos qui se stationnent en plus de réchauffer les soupes avant notre arrivée. En pièce jointe quelques images (merci Brent) et la recette du Lemon-Walnut Breakfast Cake de Wilma qui a disparu si vite que je me demande si j'ai rêvé...

Lyne Lanthier

Lac Tamaracouta - Saturday March 1st Tour Report

The Saturday March 1st, 2025, ski tour took place at Lyne Lanthier and David Cronkite's place in Mille-Isles. A heavy snowfall from the night before was ongoing and added to the already significant snow cover. The ten skiers set out across the bay to then head into the back country surrounding lac Tamaracouta, including sections of old trails like the Loken, the TAM and the Blue, known to some of the seasoned Viking members. Indeed, the old signs are still up here and there... The deep snow was something to reckon with but, thanks to Brent, Richard and Lyne, the skiers completed the 6.5 km in less than three hours and without difficulties. The steep climbs required sustained efforts but were highly rewarded by the fun provided swooping down in the powder snow. Back country ski at its best! A special thank you to David who cooked for us his signature dhal and to Wilma who arrived early to coordinate the ballet of cars looking for a parking space and who made sure the soup was heated up just in time for our arrival. See attached photos (thank you Brent) and the recipe for Wilma's Lemon-Walnut Breakfast Cake that disappeared so fast I'm wondering if it was all a dream...

Lyne Lanthier





